

Que en el importante puerto de Castro Urdiales se están llevando á cabo diferentes obras de cuantía, á fin de poner en seguridad las embarcaciones, y en el cual pueden entrar ya comodamente vapores hasta de 3.000 toneladas de desplazamiento. Esto, á más de otras obras en la ensenada de Urdiales, donde quedan establecidos muelles, embarcaderos de hierro para minerales que conducen allí los ferrocarriles de Traslaviña y de San Julián de Musques á Castro.

Y á mayor abundamiento y con independencia de esto, están establecidos, de años hace, otros tres muelles embarcaderos para minerales, sobre el acantilado de la costa en Ontón, Salto Caballo y Dícido, por los cuales se exportan anualmente sobre 300.000 toneladas de mineral de hierro.